

## Colaboración con el territorio

## Beatriz Corredor, Borja Sánchez y Adriana Lastra visitan los trabajos del desmantelamiento de la línea Lada-Velilla en Asturias

El desmantelamiento de la línea es una petición histórica de la región y los trabajos de desmontaje y la restauración del entorno finalizarán previsiblemente en el último trimestre de 2026, condicionado a factores meteorológicos, la orografía y otros hitos ambientales.

## Oviedo, 28 de noviembre de 2025

La presidenta de Redeia, matriz de Red Eléctrica, Beatriz Corredor, junto al consejero de Ciencia, Industria y Empleo del Gobierno del Principado de Asturias, Borja Sánchez García, y la delegada del Gobierno en la región, Adriana Lastra, han visitado la zona donde se desarrollan los trabajos de desmontaje de la línea aérea de transporte de energía eléctrica que conecta Lada (Asturias) con Velilla del Río Carrión (Palencia).

Durante la visita, en el municipio de Laviana, la presidenta de Redeia ha detallado los avances realizados desde febrero de este año, cuando se iniciaron los trabajos de desmontaje de la línea, una vez obtenidas todas las autorizaciones. En este proceso, el Principado y Red Eléctrica han mantenido un canal de comunicación permanente con los ayuntamientos afectados para identificar necesidades y definir los mejores accesos a las zonas donde se ubican los apoyos y estructuras de la línea.

Para Beatriz Corredor, "Este desmantelamiento es una decisión de responsabilidad y compromiso con Asturias, que responde a una petición histórica del Principado y de los ayuntamientos afectados" y que prepara a Asturias para el futuro porque "permite alinear el territorio con la red futura prevista en la Planificación 2025-2030, que reforzará la capacidad de la red eléctrica asturiana para asegurar la descarbonización y desarrollo del tejido productivo en el Principado".

El consejero de Ciencia, Industria y Empleo, Borja Sánchez, ha destacado los trabajos que está desarrollando REE para el desmantelamiento de una línea que atraviesa seis municipios asturianos y ha aprovechado para agradecer a la compañía su compromiso de cara al refuerzo de las infraestructuras eléctricas en el Principado en el marco de la nueva planificación energética a 2030.

Para Adriana Lastra, delegada del Gobierno en la región asturiana, "la visita de hoy a las obras de desmantelamiento de la línea Lada-Velilla simboliza el compromiso del Gobierno de España con una transición energética justa y con las demandas históricas del territorio y supone un nuevo ejemplo de la colaboración estrecha entre el Gobierno de España, el Principado de Asturias, los ayuntamientos y Redeia, lo que es la mejor garantía para que estos trabajos se desarrollen con la máxima seguridad, respeto ambiental y retorno social para la ciudadanía.".





Red Eléctrica destina alrededor de 7 millones de euros al desmantelamiento de esta infraestructura que atraviesa seis concejos asturianos: Langreo, Mieres del Camino, San Martín del Rey Aurelio, Laviana, Sobrescobio y Caso.

A la complejidad habitual de este tipo de trabajos se suman, en este caso, las condiciones de alta montaña en algunos tramos, lo que convierte este proyecto en una actuación especialmente exigente. Los trabajos de desmontaje y la restauración del entorno en Asturias finalizarán previsiblemente en el último trimestre de 2026, condicionado a factores meteorológicos, la orografía y otros hitos ambientales.

## Un compromiso de Red Eléctrica con el territorio

La línea de alta tensión de 400 kV Lada-Velilla se autorizó y declaró de utilidad pública en 1986, pero nunca llegó a entrar en servicio por causas ajenas a Red Eléctrica. Su retirada responde a una petición histórica del Gobierno de Asturias y es el resultado de una buena colaboración entre el gobierno autonómico y la empresa.

Este tipo de actuaciones reflejan el compromiso de Red Eléctrica con el territorio. La implicación de los municipios y el apoyo del Principado en el desarrollo de las actividades contribuirán a culminar con éxito el proyecto.

